



Muere la actriz Brittany Murphy a los 32 años | El Almeria Teatre abre las puertas | Los restos de Lorca no están ni han

21 de diciembre de 2009 | 12:37

Se encuentra en: Inicio > Cultura > El Primer Concurso Artístico del ADN ya tiene ganadores

LLEGIR EDICIÓ EN CATALA

Agencia de noticias:



Enviar Imprimir

Compartir

otras noticias sección

HAN PARTICIPADO MÁS DE 180 CHICOS Y CHICAS DE TODA CATALUÑA

El Primer Concurso Artístico del ADN ya tiene ganadores

12 DE DICIEMBRE DE 2009

Más de 180 chicos y chicas de toda Cataluña han participado en el Primer Concurso Artístico del ADN organizado por el Centro de Regulación Genómica (CRG) que busca crear vínculos entre el arte y la ciencia.

- Muere la actriz Brittany Murphy a los 32 años
- El Almeria Teatre abre las puertas
- Los restos de Lorca no están ni han estado nunca en Alfacar
- Google, pillado escaneando libros sin permiso
- La Barcelona más slow, en un libro

últimas noticias

- ETB emitirá por primera vez el mensaje del Rey
- El TC acelera la sentencia para salvar la Constitución
- Muere la actriz Brittany Murphy a los 32 años
- Laporta ve en las consultas 'una base para conseguir un estado catalán'
- El número de viviendas iniciadas cae un 60% respecto a 2008

noticias + leídas

- Pacientes con fibromialgia mejoran con una dieta sin gluten
- La desafortunada poesía de un diputado 'popular' a una diputada socialista
- CCOO reclama la regulación de la prostitución
- El abogado de Flavia Massoli insta a la joven brasileña a guardar silencio hasta el juicio
- Solbes empieza las negociaciones del nuevo financiamiento autonómico



Por primera vez, el Centro de Regulación Genómica (CRG) ha organizado un concurso de esculturas basadas en el ADN. Este concurso, financiado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología - Ministerio de Ciencia e Innovación, tiene como objetivo principal fomentar que los jóvenes descubran la belleza y la complejidad de la molécula del ADN explorando nuevas vías de comunicación y utilizando el arte como canal de expresión.

En esta primera edición, han participado más de 180 estudiantes se han presentado un total de 52 esculturas repartidas en 4 categorías. Los ganadores para cada categoría se harán públicos el próximo lunes 14 de diciembre en un acto en el auditorio de la sede del CRG, el Parque de Investigación Biomédica de Barcelona.

Los criterios para la elección de los ganadores han sido, por ejemplo, el contenido científico de la obra, la capacidad de explicar los conceptos, la estética y la originalidad de los materiales.

Todo el conjunto de obras presentadas se podrán ver durante el acto de entrega de premios, el lunes 14 de diciembre de 18 a 20 h.

Y a partir del 15 de diciembre y hasta final de año, sólo las obras ganadoras y finalistas permanecerán expuestas en el vestíbulo del Parque de Investigación Biomédica de Barcelona. Esta pequeña muestra quedará disponible hasta mayo de 2010 para que los centros educativos, centros cívicos u otros espacios culturales también puedan exponerlas.

Enviar Imprimir

Compartir

Microfinance Empowers

Join us in enabling the poorest of the poor to improve their own lives

LLEGIR EDICIÓ EN CATALA